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ERKLÄRUNG ZUR EINHALTUNG DER VERORDNUNG EU 2019/1021 - POP 
 

            Datum 01.09.2025 
 
 

Hiermit erklären wir, dass in den für unsere Produkte verwendeten Polyurethanen der 
NK Kunststofftechnik GmbH unseres Wissens nach keine Substanzen enthalten sind, die in 
der Verordnung EU 2019/1021 aufgeführt werden, bzw. die angegebenen Grenzen 
nicht überschritten werden. Die Gegenwart analytisch nachweisbarer Spuren dieser 
Substanzen kann nicht gänzlich ausgeschlossen werden. Spezielle Analysen zur Messung 
solcher Spuren wurden nicht immer am Rohmaterial oder dem finalen Produkt durchgeführt. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
DECLARATION OF COMPLIANCE TO POP-REGULATION (EU) 2019/1021 
 
 
 

                    Date: September 1st, 2025 
 
To the best of our knowledge the polyurethanes used for the products of NK 
Kunststofftechnik GmbH do not intentionally contain substances as listed in the POP Regulation 
Substance List and therefore these substances are not expected to be present above limit 
values, if applicable. The presence of analytically detectable traces, which have possibly been 
introduced via raw materials, auxiliaries and additives, cannot be excluded. Specific analyses to 
measure such traces have not always been performed on raw materials or final products. 
 

 

Diese Erklärung wurde elektronisch erstellt. Sie gilt daher ohne Unterschrift als Verpflichtungserklärung.  
NK Kunststofftechnik GmbH übernimmt die volle Haftung für diese Erklärung in der Form, als hätte NK Kunststofftechnik GmbH 
sie handschriftlich unterzeichnet. 
This declaration has been completed electronically. It is valid without signature as a commitment. NK Kunststofftechnik GmbH 
takes the complete responsibility for this declaration as it would be signed handwritten. 

 


